



Rony Lahoud P.-D. G. de l'Organisation du Logement, Cheikh Nadim Gemayel, le ministre Richard Kouyoumdjian, la présidente de Bassma Sandra Klat Abdelnour, la présidente de la Commission Nationale Libanaise Claudine Aoun Roukoz, le député Antoine Habchi et la directrice du Centre d'Informations des Nations-Unies à Beyrouth, Marguerite Hélou.

## Bassma lance le Mois International de la Famille

A l'occasion de la Journée Internationale des familles et en partenariat avec le Centre d'Informations des Nations-Unies, l'association pour le Développement Social au Liban, Bassma, a lancé sa 4<sup>e</sup> campagne du Mois International de la Famille. Sous le patronage du ministre Docteur Richard Kouyoumdjian, une conférence a eu lieu au Grand Cinemas, au cours de laquelle ont été débattus les problèmes relatifs aux familles libanaises durant cette période de crise. Des allocutions ont été prononcées et Bassma espère réussir à briser le cycle de pauvreté au Liban à travers les efforts et les activités des amis de l'association.